
 
 

 

У  К  Р  А  И  Н  А 
 

А р т е м о в с к и й   г о р о д с к о й   с о в е т  
 

31  СЕССИЯ  6  СОЗЫВА 
 

Р Е Ш Е Н И Е 
 

 

 

28.11.2012   № 6/31 -541    

г. Артёмовск 

 

О сообщении депутатов Артёмовского городского  совета 6  cозыва  по   

избирательному  округу  № 2 Бойко В.А., Пантеева В.А. и  Сотникова Р.Г.  

о работе в совете  

 

Заслушав сообщение депутатов  Артёмовского городского  совета 6  

cозыва  по   избирательному  округу  № 2 Бойко В.А. , Пантеева В.А.  и 

Сотникова Р.Г  о работе в совете,  согласно Закона Украины от 11.07.2002 № 

93 – IV«О статусе депутатов местных советов», с внесенными в него 

изменениями, ст.21 Регламента Артемовского городского совета, 

утвержденного решением Артемовского городского совета от 29.12.2010 № 

6/2 - 27, с изменениями, внесенными в него решением Артемовского 

городского совета от 25.05.2011 № 6/7 – 134, решения Артемовского 

городского совета от 22.02.2012 № 6/ 20 – 318 « Об утверждении на 2012 – 

2014 годы графиков заслушивания отчетов постоянных комиссий 

Артемовского городского совета, сообщений депутатов Артемовского 

городского   совета   6  созыва  по  округам о работе в совете»,  

руководствуясь  п.12  ст.26  Закона Украины   от  21.05.97  № 280/97-ВР «О 

местном самоуправлении в Украине» с внесенными  в  него  изменениями,  

Артемовский городской  совет  

 

          Р Е Ш И Л: 

  

         Принять  к сведению  сообщение депутатов  Артёмовского городского  

совета 6  cозыва  по   избирательному  округу  № 2 Бойко В.А., Пантеева В.А. 

и Сотникова Р.Г о работе в совете. 

 

         Городской голова                                                    А.А.РЕВА 

 



Сообщение депутатов Артёмовского городского  совета 6  cозыва  по   

избирательному  округу  № 2 Бойко В.А., Пантеева В.А. и  Сотникова Р.Г.  

о работе в совете 

 

 В 2010 году по  данному округу №2 был избран депутатом городского 

совета от Партии Регионов по мажоритарной системе Бойко В.А. 

Я, Пантеев В.А. и Сотников Р.Г  избраны по списку  Партии Регионов. 

Все мы являемся депутатами впервые и эта ответственная работа является 

для нас новой и интересной, потому что от нас многое  зависит для 

улучшения жизни граждан. 

 Округ №2 является одним из крупных  на территории городского 

совета, он состоит из 3 избирательный участков. Наша  территория: от 

стадиона «Авангард» и , как говорится, до конца географии- это районы 

называемые в городе «Собачевка», «Буденовка». На территории округа 

находится более 3 тыс жилых домов, проживает 4.5 тыс человек. Как видно 

,наши избиратели- это жители частного сектора с его радостями и 

проблемами. 

Предприятий практически нет. Так называемое градообразующее 

предприятие-одно. Это «Укрэлектросетьстрой», возглавляемое депутатом 

областного совета Дадашовым О.С. И основная помощь от предприятий для 

округа осуществляется благодаря этому человеку, который формально 

территориально закреплен за другой  частью  города. 

Конечно же, основная работа как депутатов, проводится в депутатских 

комиссиях и на сессиях городского совета, в которых мы принимаем 

активное участие. 

Бойко В.А. – является членом постоянной комиссии по вопросам 

депутатской деятельности, законности и правопорядка. 

Пантеев В.А. – член комиссии по вопросам экономической и 

инвестиционной политики, бюджета и финансов. 

Сотников Р.Г.- заместитель председателя комиссии по вопросам 

жилищно – коммунального хозяйства, экологии, транспорта и связи. 

 За 2 года совместной работы в городском совете, из 14 наказов 

избирателей, полученных в ходе избирательной компании 2010 года 

выполнено 11, т.е 80%. Остались не выполнены наказы ,запланированные на 

2013-2015 годы. Это: газификация  по ул. Тургенева 47-77(документация 

оформлена), обустройство тротуара по ул. Бахмутской от ул. Широкой до 

ветлечебницы  и грейдеровка улиц Севастопольская  и Спартаковская. 

Конечно же в процессе  работы появляются все новые и новые текущие 

просьбы и проблемы у людей , которые мы решаем . Мне хочется только 

лишь малую часть перечислить их в выступлении это: 

- ежегодная подсыпка улиц округа ( эта проблема известна многим 

депутатам, на территории которых есть частный сектор); 

- оказана помощь и содействие в решении вопроса нового водовода по 

ул. Нижне- Мариупольская; 

- завезен грунт и спланирована территория на строящейся  детской 

площадке по ул. Южная;  



- в зимний период силами «Укрэлектросетьстрой», 

«Донэлектросетьстрой » проводится очистка улиц округа от снега; 

- недавно был закончен ремонт 2 пешеходных мостиков в районе 

«Буденовки», которые очень важны для перехода жителей этого района; 

- нормализована подача воды в летний период в районе ул.Южная  

Депутатами оказывается посильная материальная помощь 

обратившимися нуждающимся гражданам. 

 

Естественно, на все пожелания не хватает средств и нужно время для 

их решения, но так или иначе все они находятся под нашим контролем. 

Регулярно проводится личный прием граждан и не только в 

официальные дни приема, а тогда ,  когда  у человека возникает проблема, 

или вопрос. За истекший период было принято более 100 человек. К нам 

обращаются  группы  жителей и коллективы  предприятий. Практически все 

получили ответы на интересующиеся  их вопросы. 

Без нашего участия не проходит не одно мероприятие на округе: 

праздники  микрорайонов, праздник Масленица, праздники школы. 

 Некоторые вопросы, поднимаемые избирателями нашего округа 

нуждаются в реализации с помощью вышестоящих органов ,городского 

совета. И нам всегда на помощь приходит городской голова Рева А.А., 

секретарь горсовета Кищенко С.И, сотрудники исполкома городского совета, 

за что им отдельное спасибо. 

Быть всегда в гуще событий, оперативно знать и решать проблемы 

наших людей нам помогают наши помощники- председатели  квартальных 

комитетов, а это действительно люди от Бога, болеющие душой за 

благополучие на районе. 

 Мы активно учувствуем во всех мероприятиях проводимых городским 

советом, городской организацией Партии Регионов, всегда понимая как 

члены партии, какая ответственность на нас возложена. Я, Пантеев В.А. 

также являюсь членом городского совета Партии Регионов. 

 Благодаря слаженной работе  на недавних выборах в Верховную Раду 

Украины мы смогли показать хороший результат. 

Я уверен , мы и в дальнейшем сможем достойно представлять интересы 

на наших граждан и Партии Регионов в городском совете. 

 

Бойко В.А. 

Пантеев В.А. 

Сотников Р.Г. 

 


